

ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Carence de président du conseil d'administration de l'Opéra de Paris Question écrite n° 12138

Texte de la question

Mme Danièle Obono interroge Mme la ministre de la culture sur la carence de président du conseil d'administration de l'Opéra de Paris. Sachant le départ du président M. Stirn le 27 mai 2018, son remplacement aurait dû être largement anticipé. Depuis ce jour, les salariés se retrouvent sans président, notamment pour faire face aux affaires courantes de l'opéra : la gestion calamiteuse de la salle et des divers travaux de restauration au point mort mal gérés de la part des diverses directions qui se sont succédé. Elle souhaite savoir quand, comme le veut les prérogatives de la ministre de la culture, sera nommé un conseiller pour postuler à ce poste vacant depuis trois mois.

Texte de la réponse

Monsieur Jean-Pierre Clamadieu a été nommé président du Conseil d'administration de l'Opéra national de Paris par décret du Président de la République en date du 10 octobre 2018. Président du groupe chimique belge Solvay, président d'Engie, Monsieur Jean-Pierre Clamadieu est fort d'une grande expérience dans le management stratégique d'entreprises internationales de tout premier plan. Il saura apporter un regard enrichissant et des compétences complémentaires à celles déjà réunies au sein du conseil d'administration de ce prestigieux établissement.

Données clés

Auteur: Mme Danièle Obono

Circonscription: Paris (17e circonscription) - La France insoumise

Type de question : Question écrite Numéro de la question : 12138

Rubrique : Culture

Ministère interrogé : <u>Culture</u> Ministère attributaire : Culture

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : <u>18 septembre 2018</u>, page 8166 Réponse publiée au JO le : <u>15 janvier 2019</u>, page 343